
Los primeros 8 egresa
dos de Medicina 
Andrea Savoretti señaló 'lo de Medici
na fue todo un desafío. Ahora pueden 
egresar las primeras 8 personas en 
Medicina viviendo en el interior'. La 
Rectora de la Universidad Provincial 
del Sudoeste puntualizó 'se había 
puesto en marcha este mecanismo de 
que los residentes en el interior pudie
ran estudiar en sus localidades'. 

Una reducción para el 
aumento de tasas 
Matías Nebot expresó 'aparte de todo 
lo que azotó la pandemia a los comer
ciantes hay que entender también 
que luego de los 6 meses podríamos 
evaluarlo'. El concejal de Todos por 
Saavedra aseveró 'estamos enten
diendo y esperando algún tipo de pla
nificación de políticas públicas en be
neficio del sector'. 

Pensando en la próxima 
fiesta 
El Presidente de la Comisión de Fomento 
de Saavedra comentó 'veremos también 
si el año que viene al festejo no nos con
viene pasarlo a este horario de la tarde
cita. Es por el tema de prender el fuego a 
las 10.00 de la mañana con el calor'. 
Sergio González dijo 'uno va aprendien
do con el transcurso de las fiestas. 
Vamos aprendiendo y lo que pretende
mos es que con el transcurso del tiempo 
salga cada vez mejor'. 

La final de handball 
El Profesor Marcelo Pazos afirmó 'nos 
queda jugar el jueves, puede ser el 
último o uno más, de las juveniles, en la 
Liga de la Asociación Bahiense de Hand
ball'. El entrenador de handball del 
Centro de Educación Física Número 83 
de Pigüé explicó 'el partido es como 
locales'. 
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